

Polres Purwakarta Ringkus Pelaku Curas Di Maniis, Drama Kejar-Kejaran Sempat Terjadi.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 28, 2024 - 13:12



PURWAKARTA - Peristiwa pencurian dengan kekerasan (curas) terjadi di wilayah Kecamatan Maniis, Kabupaten Purwakarta, pada Sabtu, 24 Agustus 2024.

Korban berinisial EA (27), seorang wanita asal Kabupaten Karawang harus menerima nasib tragis usai dicekik oleh seorang pria kenalannya. Kemudian dikarenakan ketakutan korban loncat keluar dari kendaraan pada saat kendaraan

sedang melaju, selanjutnya pelaku membawa kendaraan mobil Honda Brio milik korban.

Kini pelaku yang diketahui berisial FAN (21) warga Kabupaten Purwakarta diamankan personel Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Reskrim, AKP M Arwin Bachar menjelaskan, peristiwa pencurian dengan kekerasan yang berujung penganiayaan terhadap korban itu bermula ketika pelaku FAN mengajak korban untuk bertemu di wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Awalnya korban dan diduga pelaku janji untuk bertemu di Kabupaten Purwakarta. Setelah bertemu pelaku dan korban jalan-jalan. Namun dalam perjalanan pelaku dan korban bertengkar di dalam mobil," ucap Arwin, Pada Rabu, 28 Agustus 2024.

Saat pertengkaran itu terjadi, kata Arwin, pelaku mencekik leher korban dan dikarenakan ketakutan korban loncat keluar dari kendaraan pada saat kendaraan sedang melaju. "Karena takut, korban meloncat dari mobil yang tengah melaju. Lalu pelaku membawa kabur mobil milik korban tersebut," Jelasnya.

Kemudian, lanjut dia, warga yang mengetahui peristiwa tersebut melaporkannya ke anggota Polsek Maniis, Polres Purwakarta.

"Usai mendapatkan laporan, Anggota Polsek Maniis dan warga melakukan pengejaran dan penghadang terhadap mobil yang digunakan pelaku. Namun diduga pelaku mencoba menabrak kendaraan motor milik warga yang mencoba menghalangi dan menerobos barrier yang dipasang anggota Polsek Maniis," Ucap Arwin.

Arwin menambahkan, anggota Polsek Maniis dan warga kemudian mengejar pelaku.

"Mobil pelaku melaju dengan kecepatan tinggi dan Anggota Polsek Maniis dan warga melakukan pengejaran hingga akhirnya diduga pelaku dapat diamankan oleh warga dan anggota Polsek Maniis di wilayah Desa Ciramahilir, Kecamatan Maniis, Kabupaten Purwakarta. Saat ini pelaku dan barang bukti diamankan di Mapolres Purwakarta untuk proses lebih lanjut," ungkap Arwin.